



51年目の扇小、出航！

学校長 村越 新

本日92人の新入児童が入学し、全校児童704人で、令和7年度の扇小学校がスタートしました。57人の教職員と共に、大航海の出航です。

本年度は、以下のような児童を育てるべく師弟共に学び合っていきたいと考えています。

「考える子」

→ **探究**する子 課題を見つけ、自ら取り組み、他と高め合う

「思いやりのある子」

→ **貢献**する子 他のことを考え、他のために活動、感謝できる

「強い子」

→ **自立**する子 健康・安全な生活、協働できる、やり遂げる

探究・貢献・自立した子が、**自走する人**に成長していき、明るい未来を切り拓いていくと、私たちは信じています。

50年目の節目を終えた扇小学校にとっては、今年度は**新たなスタート**となるとても大事な一年です。社会情勢も刻々と変化し、求められる人材も当然変わっていきます。今持っている知識や技能が将来役に立たなくなると言われる時代です。しかし、どんな時代が来ても人として大事なことは変わらないと考えます。その永遠に不易なことの中に**「探究」「貢献」「自立」**の力があると、本校は捉えています。この力を高めるために全力で取り組もうと確認しています。

令和7年度も、昨年度と変わらぬご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願い致します。

令和7年度職員

よろしくお願いいたします

お願い



本日、教科用図書を配布しました。落丁・乱丁がないか、ご確認をよろしくお願いいたします。これから1年間使っていく教科書になります。学校でも指導しましたが、教科用図書への記名が確実にできるように、保護者の方の声掛けもよろしくお願いいたします。

準備登校

4月4日（金）、51年目の扇小リーダーとなるべく六年生が準備登校してくれました。校内の清掃、入学式の準備、一年生の教室作りなどなどを、張り切って楽しく行ってくれました。とっても立派な活動ぶりでした。

転入してきた職員からも「よく働いていた」「自分で仕事を探している子がいた」「あいさつをしてくれた」「最後まで責任もって仕事をしていた」「ブラボー！」などの感想が伝えられました。

新しい上履き、新しい名札からは、最高学年としての希望を感じました。

